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Informe mensual de actividades 

Mes de octubre de 2021 

 

 

 

Franco Alejandro Coronado Guerra 

Regidor Constitucional 

H. Ayuntamiento de Matehuala 2021-2024 

 

 
 

Por medio del presente, en cumplimiento a mis responsabilidades legales 

y para con la ciudadanía de nuestro querido Matehuala, me permito 

presentar mi informe de labores correspondiente al mes de octubre de 

2021, en el cual plasmo las principales actividades llevadas a cabo y al 

mismo tiempo reafirmo mi compromiso con el municipio: 

 

1 de octubre 

Asistí a la ceremonia de cambio de Mando en la Dirección de Seguridad 

Pública Municipal. 

 

En cumplimiento a lo establecido por la normatividad aplicable, participé 
en la sesión solemne de Instalación del H. Ayuntamiento de Matehuala, 

para el periodo 2021-2024. Rendí la protesta de ley. Asimismo, a 

propuesta del Presidente Municipal, aprobé los nombramientos de los 

titulares de: la Secretaría General del Ayuntamiento, Tesorería, Oficialía 

Mayor y Contraloría Interna. 

 

En la misma sesión, aprobé la propuesta de las titulares de la Unidades, 

Investigadora y Substanciadora, adscritas a la Contraloría Interna. 

 

De igual forma, aprobé la integración de comisiones. Derivado de ello 

asumí la responsabilidad de presidir la Comisión de Hacienda Municipal y 

ser integrante de las Comisiones de, Servicios Municipales y Ecología. 

 
8 de octubre 

Acompañe, junto con otros integrantes de Cabildo, al Presidente Municipal 

en su visita de trabajo al relleno sanitario municipal a fin de conocer y 

atender esta gran problemática ambiental y de salud pública respecto al 

tratamiento que se da a los residuos, además de la prestación del servicio 

de recolección de basura. 
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11 de octubre 

Acompañe, junto con otros integrantes de Cabildo, al Presidente Municipal 

y a la presidenta del Sistema Municipal DIF, en la reapertura del Albergue 

del Hospital General, mismo que será de gran apoyo de los familiares 

internados en dicho Hospital. 

 

En la misma fecha, asistí a la Primera Reunión Ordinaria de 

Cabildo en la que aprobé la propuesta de descuento en multas y 

recargos en el pago de predial con una vigencia del 15 de octubre 

al 31 de diciembre del presente año. 
 

Aprobé la propuesta de descentralización del Sistema municipal para el 

Desarrollo de la Familia de nuestro municipio, con esta medida el DIF 

podrá desarrollar sus funciones de asistencia social a cabalidad. 

 

Aprobé la propuesta para autorizar los trabajos relativos al nuevo 

Organigrama de las Direcciones del Ayuntamiento, que tiene por objeto 

descentralizar Direcciones Municipales. 

 

Aprobé la publicación de los informes financieros correspondientes a los 

meses de julio, agosto y septiembre de 2021. 

 
En la misma sesión, propuse que se inicien los trabajos para la elaboración 

del Plan medio ambiental para el municipio, mismo que deberá 

incorporarse al Plan Municipal de Desarrollo Urbano conforme lo establece 

la normatividad aplicable. La propuesta fue aprobada por unanimidad. 

 

12 de octubre 

Asistí al acto cívico y evento conmemorativo del descubrimiento de 

América, llevado a cabo en la Plaza de Armas de nuestro municipio. 

 

14 de octubre 

En un ejercicio de transparencia y rendición de cuentas, así como de 

responsabilidad con las funciones que representa el cargo de Regidor, 

instalé la Comisión de Hacienda Municipal en la cual presenté la propuesta 
de Plan de Trabajo. En dichas instalaciones estuvieron presentes el 

Síndico Municipal, integrante de la misma, además de los titulares de las 

áreas administrativas vinculadas a la recaudación y ejercicio del gasto 

público: Tesorero, Director de Desarrollo Social, Director de Catastro, 

Directora de Planeación, Director de Desarrollo Económico y Encargado 

de la Oficina de Relaciones Exteriores en el municipio. 
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17 de octubre 

En representación del Presidente Municipal asistí a la Séptima Edición del 

evento Pequeños Corredores, realizado en el estadio Ing. Manuel Moreno 

Torres, en el cual encabecé la ceremonia inauguración de dicho evento 

deportivo. 

 

19 de octubre  

Asistí a la Segunda Reunión Ordinaria de Cabildo en la que aprobé: 

 

-La designación de dos integrantes del Cabildo para formar parte del 
Consejo de Desarrollo Social Municipal, durante el período de octubre del 

año 2021 a septiembre de 2024. 

 

En la misma fecha, participé y apoyé en la conferencia realizada en el DIF 

municipal con motivo de las actividades relacionadas al día de la lucha 

contra el cáncer de mama. 

 

24 de octubre 

Asistí al acto cívico y evento conmemorativo del día de las Naciones 

Unidas, llevado a cabo en la Plaza de Armas de nuestro municipio. 

 

En la misma fecha participé en la marcha con motivo de la concientización 
de la lucha contra el cáncer de mama, realizada en las principales calles 

de la ciudad. 

 

25 de octubre 

Acompañe a las integrantes de la Comisión de Grupos Vulnerables, 

presidida por la Regidora Carmen Vázquez Salinas, en la sesión de 

instalación de esta comisión. Acto realizado en el DIF municipal. 

 

26 de octubre 

En un ejercicio de transparencia y diálogo ciudadano, impartí en la 

Universidad Intercultural de San Luis Potosí, campus Matehuala, la 

conferencia virtual: “Desafíos de los cabildos y la pluralidad política”. 

 
29 de octubre 

Como integrante de las Comisiones de, Ecología, y Servicios Municipales, 

acompañé al equipo de trabajo de esos departamentos en las tareas de 

mantenimiento a los panteones municipales los cuales quedaron 

rehabilitados en tiempo y forma para recibir a las personas que llevaron 

sus ofrendas los días 1 y 2 de noviembre del presente año. 

 

En la misma fecha y en representación del Presidente Municipal clausuré 

los “Cursos de elaboración de coronas para el día de muertos” realizados 
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en la colonia Olivar de las Ánimas y la colonia Benito Juárez, con la 

asistencia de más de 60 mujeres de todas las edades motivadas por esta 

participación. 

 

 

Lo anterior para los efectos legales. 

 

A 5 de noviembre de 2021. 

 

 
 

 

 

Atentamente, 

 

Franco Alejandro Coronado Guerra 

Regidor 


